
南部町立南部中学校  『気づき 考え 行動 そして感動の教育』 

             
内船歌舞伎公演 南部中一年生 伝統文化をつなぐ  

  １ ２ 月２ 日（日曜日）午前中には資源回収が行われ、大勢の生徒・保護者、そして地域の皆さんのご協力

をいただきました。ありがとうございました。今年度も大幅に増加に転じた昨年度並みの収益が見込まれます。

生徒や保護者の皆さんの積極的な働きかけや回収、そしてなにより、地域の皆さんの温かいご協力のおかげ

だと感謝しております。今後 PTA とも相談をしながら、体育文化後援会補助金、輝城祭生徒会補助金など、

公費ではまかなえない部分に充てさせていただきます。本当にありがとうございました。 

 その日の午後には，内船歌舞伎公演が開催され、本校の一年生が輝城祭に続き「吉例曽我－対面の場－」   

を披露させていただきました。昨年度に続き客席は満席で、立ち見が出るほどの盛況ぶりでした。 

 今回は輝城祭では出演者しなかった生徒が出演し、練習は学校が終わってから文化ホールへ移動して行う 

など，大変な面も多かったと思いますが、無事公演を終えることができました。内船地域に限らず、町内各地  

域の中学生の出演が、内船歌舞伎の町内全体への広がりに、確実に貢献できてきていると思います。 

 今回も熱心にご指導いただいた、内船歌舞伎保存会の皆様には心より感謝申し上げます。

 
 

＜生徒会役員選挙終了＞  正副会長決定！  

 生徒会役員選挙で、生徒会長 望月満凪さん 副会長 國友陽平さん 五十嵐綾乃さんが当選しました。   

生徒会事務局が任命されるのは少し後かもしれませんが、新正副会長は１ ２ 月２ １ 日の生徒総会から本格

的に活動を開始することとなります。一月から三月までの三ヶ月間で、来年度の南部中の基盤を作ることとなり

ます。この基盤を２ 年生５ ４ 名全員の手で創り上げてください。期待しています。  

  選挙戦には４ 名の２ 年生が立候補しました。自分で立候補を決意し、活動方針を考え、学級訪問等でのあ  

いさつ、立ち会い演説会で方針を全校生徒の前で訴えるなど、今までに経験したことのないプレッシャーや緊 

張も味わったと思います。その一つ一つが立候補した４ 名のこれからの力となっていきます。勇気を持って立 

候補した４ 名をみんなで讃えたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

学校だより１ ９ 号 

平成 ３ ０ 年 

１ ２ 月１ ８ 日（火） 



吹奏楽部 県アンサンブルコンテスト 金管三重奏 銀賞受賞 

 １ ２ 月１ ６ 日（日）本校吹奏楽部は、コラニー文化ホールで開催された、第４ ２ 回山梨県アンサンブルコ

ンテストにおいて銀賞を受賞しました。金曜日の朝、全校の前でも披露してくれましたが、本番はそのときより

もとてもきれいな響きでした。点数的にも金賞にあと一歩というところだったそうです。夏のコンクール金賞へ

向けて、大きな励みとなったと思います。２ 月のサウスウインドコンサートも楽しみです。 

 

１ 年職業ワイド相談、保健集会、愛校作業、生徒会役員立ち会い演説会・投開票 

図書集会（ビブリオバトル）、全校道徳、２ 年中高連携キャリアセミナー、生徒総会 

 期末テスト、領域別テストが終了し、１ ２ 月は教科以外で学ぶ行事が満載です。（青文字はこれから）それ

ぞれが、講師・委員会・生徒・先輩たち・先生方の思いが詰まった内容です。大切なことは受け手です。何

に気づき、何を学び、それからどう考え、どう行動に繋げていくか。『気づき・考え・行動』を大切にしている

南部中の生徒なら、それぞれの学年に応じてしっかり受け止めてくれていると思いたいです。 

 それぞれの行事がどんな内容で、何を感じ何に気づいたかなど、ぜひご家庭で話題にしてみてください。

学びを伝えることは学びを深めることになりますので、ぜひご協力をお願いします。 

 ２ 年生が実施する、中高連携キャリアセミナーは本年度から始まった初の取り組みです。高校生が学んだキ

ャリア学習の成果を身近で聞き、主体的に質問することを通して、コミュニケーション能力を高め、「人間関係

形成能力・社会形成能力」を育成する機会とする。また高校でのキャリア学習の過程を知ることによって、自

らのキャリアを主体的に計画することに関心を持たせ、「キャリアプランニング能力」の育成を図るものです。 

 キャリア教育；一人一人の社会的・職業的自立へ向け、必要な基盤となる能力や態度を育てる事を通して、    

キャリア発達を促す教育（キャリア；人が生涯の生活の中で様々な役割を果たす過程で、自 

らの役割の価値や自分と役割との関係を見いだしていく連なりや積み重ね） 

  生徒総会は今学期の第２ 回が最後の総会となります。（規定で総会は年２ 回）現執行部から提案されてい  

 る、生徒会スローガン、活動重点、具体的取り組みなどのまとめについて、これで良いかどうか、今後どうし  

ていくかなどを話し合います。事務局はこの総会で新旧交代となりますが、今年度のスローガンや、活動重点  

などの取り組みは ３ 月まで続きます。３ 月までに全て達成できるような話し合いにしていきましょう。 

そのためにはこの生徒総会に一人ひとりが主体的に参加することが大切です。あなたにとって、『主体的な  

 参加』とはどのよう態度で参加することなのかを、総会までに明らかにしておいてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     １ 年職業ワイド相談                   図書集会（ビブリオバトル） 

 


